MEDIO: PORTAL LA VERDAD NOTICIAS

FECHA: 19 OCTUBRE 2022



LA VERDAD 🌐

5 ventajas de los préstamos personales online que hacen aumentar su uso en México

Los préstamos personales online se presentan a la población como una fórmula eficaz y perfectamente válida de acceso al dinero fácil y rápidamente.

Un recurso de gran utilidad para las finanzas personales y profesionales. Pueden utilizarse para comprar algo de un alto valor, como un vehículo, pagar una factura inesperada, realizar alguna inversión e incluso reunificar deudas y quedarse con una sola cuota. Estas son los principales beneficios que ofrecen los préstamos personales.

Los prestamos en línea están en auge en México, en buena medida para contrarrestar los impedimentos y exigencias que la banca tradicional viene imponiendo a sus clientes y al público en general. Los ciudadanos de este país han conocido las bondades las agencias crediticias que operan en internet produciéndose una tendencia alcista notable en su uso en los últimos años.

¿Qué son los préstamos personales en línea?

Un préstamo personal es una cantidad de dinero que se le otorga al solicitante para cubrir necesidades de índole particular. Los motivos pueden ser comprar nuevos electrodomésticos, hacer reformas en el hogar, salir de vacaciones... Para su concesión se hace necesario cumplir con una serie de requisitos, que básicamente consisten en comprobar que se tiene la solvencia necesaria para poder hacer frente a las cuotas de devolución del dinero concedido más los intereses pactados.

Como no podía ser de otra manera, las nuevas tecnologías han llegado también a este sector. Los **préstamos personales en línea** se han asentado fuertemente en el mercado financiero y no dejan de crecer tanto en la demanda como en la oferta. El motivo de este auge frente a los convencionales, en los que hay que desplazarse a una entidad física,

es, en primer lugar, la comodidad en la gestión. De forma muy sencilla, **sin desplazamientos, con una tramitación 100% online** en la que tan solo se necesita un dispositivo conectado a internet, se obtienen préstamos rápidamente con una alta probabilidad de ser concedidos.

De entre toda la oferta existente destaca Provident, una entidad comercial que provee de distintos tipos de préstamos e informa de estas otras 5 ventajas que los clientes encuentran en estos productos financieros.

1. Las tasas de interés son fijas

Un préstamo personal permite acceder a una suma de dinero rápidamente y se estipula su devolución, más los intereses, en un periodo de tiempo determinado.

Una vez firmado el acuerdo, **los intereses se mantienen fijos durante todo el periodo de reembolso.** Esto quiere decir que no sufrirá fluctuaciones por los cambios de mercado o crisis financieras, las cuotas se mantendrán inamovibles. Esto permite hacer un cálculo exacto del dinero mensual que se tendrá que destinar a este pago, no alterando las finanzas personales.

2. Ahorro

Los **préstamos personales ofrecen un tipo de interés más bajo** que, por ejemplo, las tarjetas de crédito. En este sentido, eligiendo un préstamo personal frente a cualquier otro tipo de financiación se conseguirá ahorrar bastante.

3. Solucionan necesidades

En la sociedad actual, el acceso al dinero es una necesidad. En ocasiones se necesita afrontar una compra para la que no se tiene liquidez, pasar una mala racha económica o soltar un buen monto de dinero de improviso para hacer frente a una situación de urgencia.

Los préstamos personales permiten a los ciudadanos hacer frente a estos pagos y mantener una calidad de vida digna.

4. Financiar una compra grande

El modo de vida actual deja poco lugar para el ahorro, sin embargo, en ocasiones, es necesario hacer un desembolso de dinero importante, como por ejemplo para comprar un coche. Un préstamo personal es la solución en estos casos ya que los intereses son menores que los de las tarjetas de crédito. También se puede utilizar para hacer reformas en el hogar o irse de vacaciones con la familia, por poner sólo algunos ejemplos.

5. Unificar deudas

En demasiadas ocasiones se van acumulando pequeñas deudas y, al final, resulta bastante difícil planificar los pagos y llegar a todos. Se van quedando atrás y se acaba pagando más intereses por demora, haciendo la cantidad debida cada vez mayor.

Sin embargo, un préstamo personal permite la **reunificación de las deudas en una sola**, por lo que es mucho más sencillo hacerle frente mensualmente, ajustarlo dentro de los presupuestos mensuales de la familia, siendo además y como ya se ha comentado, **las tasas de interés mucho más bajas.**

https://laverdadnoticias.com/mexico/5-ventajas-de-los-prestamos-personales-online-que-hacen-aumentar-su-uso-en-Mexico-20221019-0116.html